

# PELITA

## Ini kata Bati Wanwil Koramil Ceper Saat Melakukan Donor Darah Bersama Muspika Ceper

Budyanta - [KLATEN.PELITA.WEB.ID](http://KLATEN.PELITA.WEB.ID)

Aug 30, 2023 - 11:44



*Ini kata Bati Wanwil Koramil Ceper Saat Melakukan Donor Darah Bersama Muspika Ceper*

KLATEN - Donor darah acap kali dilakukan oleh masyarakat guna menjaga kestabilan dan kesehatan tubuh. Lebih dari itu, manfaat donor darah akan sangat membantu menyelamatkan nyawa orang lain yang membutuhkan donor, terlebih yang sedang sekarat serta membutuhkan operasi mendadak.

Besarnya manfaat dari donor darah, Bati Wanwil Peltu Giyanto mewakili Danramil bersama 3 orang anggota Koramil 23/Ceper [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim 0723/Klaten) bersama Muspika menghadiri kegiatan Bakti Sosial donor darah yang diikuti

oleh Seluruh warga Masyarakat Kecamatan Ceper.

Kegiatan Bakti sosial tersebut dilaksanakan di Pendopo balai desa Dimas Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, Selasa (29/8/2023).

Pelaksanaan kegiatan Bakti Sosial donor darah di Kecamatan Ceper merupakan wujud dukungan dan membantu program pemerintah dalam mensukseskan giat bakti sosial donor darah yang dilakukan setiap tahunnya oleh Muspika Ceper.

Di Keempatannya, Bati Wanwil Peltu Giyanto bersama anggota turut serta memberikan dukungan dengan menyumbangkan darahnya mewujudkan rasa peduli dan berbagi untuk kemanusiaan.

Dalam kesempatan Peltu Giyanto mengajak masyarakat untuk turut serta berpartisipasi mendonorkan darahnya apabila ada program donor darah, selain untuk beramal juga untuk kesehatan.

“Dengan rutin mendonorkan darah maka tubuh kita menjadi sehat,” ucap Bati Wanwil Peltu Giyanto

“Tidak hanya memelihara kesehatan tubuh secara fisik, rutin melakukan donor darah juga bermanfaat untuk menjaga kesehatan pribadinya. Pasalnya, pendonor akan merasa termotivasi untuk menjalani hidup yang lebih sehat sekaligus membantu orang lain, mengingat bahwa setiap tetesan darah sangat berarti bagi orang yang membutuhkan,” ujarnya.

Bati Wanmil menjelaskan, melakukan donor darah secara rutin terbukti bisa memberikan segudang manfaat bagi kesehatan tubuh diantaranya mengurangi Kadar Kolesterol, Menjaga Kesehatan Jantung, Meningkatkan Produksi Eritrosit Baru, Deteksi Dini Penyakit, Membantu Menjaga Kesehatan Mental. (Red)